

Joven de 21 años: Salud confirma quinto contagio de sarampión y reconoce “brote”

Autoridad dice que esto no cambia la estrategia de bloqueo del virus.

N.C.

A cinco se elevó el número de enfermos con sarampión en la Región Metropolitana, luego de que ayer el Ministerio de Salud confirmara el contagio de un tío del único menor infectado hasta ahora.

Con este caso —un joven de 21 años—, el subsecretario de Salud Pública (s), Bernardo Martorell, aseguró que es “un brote porque hay una tercera generación de casos. El primero fue el que viajó a China, el segundo correspondió al lactante y este es un tercero”.

Martorell explicó que en todos los enfermos se ha detectado la misma cepa del virus (H1), que circula principalmente en Asia, por lo que se trata de un brote epidémico por “importación”, que no cambia las medidas que se han tomado hasta ahora. Por ello, se seguirá con la estrategia de pesquisar y vacunar a los contactos de los contagiados y no se adelantará la vacunación masiva de octubre y noviembre para niños de uno a cinco años.

La red asistencial se mantiene en alerta, especialmente en las comunas cercanas a donde se han diagnosticado los casos (Santiago, Las Condes y María Pinto), donde se están revisando todas las fichas médicas de quienes se han atendido en los recintos de salud para no dejar pasar a ningún sospechoso.

Para Ximena Aguilera, directora del Centro de Epide-

COPA AMÉRICA

►“BÚSQUEDA ACTIVA”.

Cuando termine la Copa América, epidemiólogos revisarán las fichas clínicas de todas las atenciones que se hagan en los centros de salud de las ciudades sede de la Copa América: Antofagasta, La Serena, Viña del Mar, Valparaíso, Rancagua, Concepción, Temuco y Santiago.

►**PESQUISA.** La medida busca identificar todos aquellos casos sospechosos de sarampión que puedan haber pasado inadvertidos para tratarlos.

►**VACUNA.** La Organización Panamericana de la Salud (OPS) recomendó vacunarse a quienes viajen a Chile. En Argentina lo estarán haciendo en pasos fronterizos y aeropuertos.

miología y Políticas de Salud de la U. del Desarrollo, “lo importante es que se logre bloquear el virus y este no se expanda”.

Para eso, advierte, “es necesario que las familias pongan al día las vacunas de sus hijos. Hay otro grupo que hasta ahora ha pasado inadvertido, que son los inmigrantes: aquellos que no han vacunado a sus hijos por temor, porque están en el país de forma ilegal, o lo que sea, deben saber que igual tienen acceso gratuito a la vacuna”.